
 

 

 

テーマ：『高齢者の心不全について』 

宇治病院 副院長 寺﨑文生 

地域の皆様 ご参加いただきありがとうございました 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

令和６年２月の健康教室開催いたしました 

 ～参加されたみなさんの声 ～ 

・高齢者に向けての内容で参考になりました。 

・自分自身、高齢になってきたので、いろいろな事を 

真剣に考えないといけないと気づかせてくれました。 

・心不全にならない様に今から注意したい。 

・自分の身体をよく観察すること。 

・近い内に受診したいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご意見 

◇少し聞き取りにくかった。  

◇聞き取りにくい。(後ろの方だからか？) 

大変に申し訳ございませんでした。 

次回より後方にもスピーカーを設置し 

対応させていただきます。 

ご意見へのお詫び 

3月 15日(金)14:00～15:00 

『高齢者の低栄養  

美味しく楽しく予防とケア』 

栄養課：管理栄養士 

次回の健康教室のご案内 


